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REQUERIMENTO

Encaminho o presente Requerimento, na forma Regimental, após manifestação do Colendo
Plenário, para que seja enviado expediente desta casa ao Ilustríssimo senhor Presidente da Junta
Interventora da Santa Casa de Corumbá, solicitando que seja enviado à esta Casa de Leis o quadro
de pessoal de 1º de dezembro de 2017 até a presente data, inclusive dos terceirizados da Santa Casa
de Corumbá. Assim como, requer que seja enviado à esta Casa de Leis uma relação com todas
as contratações e demissões de 1º de dezembro de 2017 até a presente data na Santa Casa de
Corumbá e, por fim, requer que seja enviado à esta Casa de Leis relatório com todo recolhimento
do FGTS realizado (pago) pela Santa Casa de Corumbá 1º de dezembro de 2017 até a presente
data.

  
SALA DAS SESSÕES, 16 de Fevereiro de 2021

  

Chicão Vianna
Vereador(a) - PSB
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